
Medienmitteilung

10. Januar 2019

Diese Mitteilung wird in Übereinstimmung mit der Richtlinie Ad hoc-Publizität der SIX Swiss Exchange ausserhalb der Handelszeiten verschickt.

Andrea Cornelius wird als Mitglied des Verwaltungsrates der St.Galler Kantonalbank nominiert

Der Verwaltungsrat schlägt der Generalversammlung vom 24. April 2019 Dr. Andrea Cornelius zur Wahl als Mitglied des Verwaltungsrates vor. Die Expertin für digitale Geschäftsmodelle verfügt über langjährige Führungserfahrung in internationalen Unternehmen. Durch ihre profunden Kenntnisse digitaler Technologien und ihre Nähe zum Markt Deutschland stärkt und ergänzt Frau Cornelius den Verwaltungsrat ideal.

Andrea Cornelius ist seit 2018 Lehrbeauftragte für Digital Technology, Entrepreneurship und Marketing Management an der Hochschule München. Vor ihrem Wechsel in die Lehre und Forschung war sie 10 Jahre in verschiedenen leitenden Funktionen für den IBM Konzern tätig. Zuletzt war sie als Vice President und Global Lead Account Partner für internationale Versicherungskunden sowie für die Weiterentwicklung von Themen wie Künstliche Intelligenz und analytische Lösungen verantwortlich. Davor arbeitete Andrea Cornelius für internationale Unternehmen wie Allianz, Computer Sciences Corporation CSC und T Systems Enterprise Services.

Andrea Cornelius (1961) ist deutsche Staatsangehörige und wohnt in Wörthsee (DE). Sie ist verheiratet und hat einen erwachsenen Sohn. 1987 schloss sie ihr Physik-Studium an der Ruhr-Universität Bochum ab und promovierte 1991 an der Universität Hamburg in Naturwissenschaften.

Thomas Gutzwiller, Präsident des Verwaltungsrates der St.Galler Kantonalbank AG: «Mit ihrer Ausbildung, ihrem beruflichen Hintergrund und ihrer Nähe zum deutschen Markt stärkt und ergänzt Andrea Cornelius den Verwaltungsrat der St.Galler Kantonalbank ideal. Wir werden insbesondere auch von ihrem Fachwissen in der Anwendung und Entwicklung digitaler Technologien profitieren. Ich freue mich sehr, dass wir sie für diese Aufgabe gewinnen konnten.»

Mit der Zuwahl von Andrea Cornelius besteht der Verwaltungsrat der St.Galler Kantonalbank AG ab 24. April 2019 aus neun Mitgliedern.

Kontakt für Medien:

Jolanda Meyer
Medienstelle
071 231 32 18
jolanda.meyer@sgkb.ch

Kontakt für Investoren und Analysten:

Adrian Kunz
Generalsekretariat
071 231 32 04
adrian.kunz@sgkb.ch

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St. Gallen hält als Mehrheitsaktionär 54.8% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St. Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus besitzt Staatsgarantie und das Aa1 Rating von Moody's. Weitere Informationen: www.sgkb.ch/überuns